

LA LÉGISLATION EN MATIÈRE DE SANTÉ ET DE SÉCURITÉ AU TRAVAIL EN AUSTRALIE À L'AUNE DE LA PANDÉMIE DE COVID-19



ABSTRACT

This article highlights the significant work health and safety (WHS) legal obligations and powers of WHS regulators in Australia. It shows that, rather than driving high standards for controlling transmission of Covid-19 in and from workplaces, the WHS agencies have taken their lead from public health frameworks for the management of Covid-19 risks. This has had adverse consequences, with WHS failures contributing to Covid-19 outbreaks, as the article illustrates.

KEYWORDS: *Work, Safety, Regulation, Australia, Covid-19.*

RÉSUMÉ

Cet article met en lumière les principales obligations légales dans le domaine de la santé et de la sécurité au travail en Australie et les prérogatives dont disposent les autorités de contrôle en la matière. Il explique comment, au lieu de mettre en place des règles strictes pour limiter la transmission du Covid-19 sur les lieux de travail, les agences pour la santé et la sécurité au travail ont développé une gestion des risques basée sur les cadres existants dans le domaine de la santé publique. Cette approche a eu des conséquences néfastes sur le système de santé et de sécurité au travail et a contribué à l'apparition de multiples foyers de contamination.

MOTS CLÉS: *Travail, sécurité, réglementation, Australie, Covid-19.*